
MUY CÓMODA
una enemiga

FILIPENSES 4:6-7
6 No se preocupen por nada; en cambio, oren por todo. Díganle a Dios
lo que necesitan y denle gracias por todo lo que él ha hecho. 7 Así
experimentarán la paz de Dios, que supera todo lo que podemos
entender. La paz de Dios cuidará su corazón y su mente mientras
vivan en Cristo Jesús. 

“EL CORAZÓN PUEDE AHOGAR A LA MENTE CUANDO LA SANGRE FLUYE
DE REGRESO A ÉL”. 

COMPRENDIENDO LA PALABRA
Filipenses es una carta bellísima escrita por el apóstol Pablo mientras
se encontraba en prisión y la palabra más repetida en este libro es
ALÉGRENSE. ¿Podemos pasar dificultades y estar alegres? SÌ TIENES A
DIOS, SI SERÁ POSIBLE. 
 
Pablo se encontraba en su segundo viaje misionero junto con su
compañero Silas, cuando fue a la ciudad de Filipos (una provincia
romana), allí encontraron una joven esclava a la que le expulsaron su
endemoniado espíritu de adivinación, situación que no agradó a sus
dueños y que causó alborotó en la ciudad, por este motivo fueron
llevados a la cárcel. Fue un momento muy difícil para estos hombres,
ellos solo estaban en cumplimiento de su propósito, pero Dios se
manifestó a través de la fe de ellos, elevaron su espíritu y llenos de
gozo y agradecimiento lo sobrenatural se hizo latente                
(HECHOS 16:11-40). Y así fue como experimentaron la paz de Dios, esa
que es incompresible y con la que Dios cuidará nuestro corazón y
mente. 
 
Descansa en el Señor, no pienses en cómo lo hará, solo descansa, ora,
dile lo que necesitas y agradece por la respuesta que a su tiempo
perfecto se hará manifiesta. Esta es la forma de combatir una mente
ansiosa y preocupada. 



MEDITANDO EN LA PALABRA
LA MENTE ANSIOSA Y PREOCUPADA, ES LA PRINCIPAL ENEMIGA DE LA
FE Y DE LAS PROMESAS. 
 
Es muy fácil caer en la preocupación ¿Ahhh qué hago ahora?... Esta es
quizás una de las preguntas con las que muchos hemos comenzado,
seguida a este un conjunto de expresiones no muy elocuentes y
cuando reaccionamos nos damos cuenta que somos cristianos y
recordamos una Palabra dada por Dios. ¿Te preocupa algo ahora
mismo?  
 
Propongo que lo escribas mientras se lo vas contando y soltando a
Jesucristo. Dios no te va a quitar las consecuencias tendrás que
asumir lo que has hecho, pero Dios te va a dar la Fuerza para Seguir
através de su sabiduría, para que resuelvas esa situación y va a estar
allí através de su Espíritu como tu tutor personalizado, para que ya no
repitas más ese ciclo que solo quiere separarte e impedir que tu
medida de fe aumente. 

APLICANDO LA PALABRA
¿Te preocupas antes de qué sucedan las cosas? ¿Vives en el futuro y
sientes que no haces nada en tu presente? ¿Quieres un atajo para
solucionar todo? ¿Te trasnochas pensando en cosas urgentes pero no
importantes? A lo anterior si contestaste todas o alguna respuesta
afirmativa TEN CUIDADO TU MENTE ESTA PREOCUPADA, a lo que te
pregunto ¿Dónde está tu fe? 
 
¿Recuerdas el pasaje cuando Jesús calma la tormenta? Jesús estaba
dormido, quizás hasta en el mejor de sus sueños en aquel momento,
pero los discípulos lo despertaron a gritos buscando ser salvados de
morir ahogados, a lo que les dice ¿Por qué tienen miedo? ¡Tienen tan
poca fe!, luego Jesús trae la calma reprendiendo al viento y las olas.

LA MENTE ANSIOSA Y PREOCUPADA de los discípulos hizo que
olvidaran la promesa dada, la instrucción de que cruzarían al otro lado
del lago y lo dijo mucho antes de entrar en la barca.
(MATEO 8:18,23-26)



TE DICE HOY:
Jesús

MATEO 6:34
34 »Así que no se preocupen
por el mañana, porque el día

de mañana traerá sus propias
preocupaciones.

Los problemas del día de hoy
son suficientes por hoy. 


